

Von jedem einzelnen Mitarbeiter wird erwartet, daß er sich die Beschlüsse, Gesetze und Befehle voll zu eigen macht und mit seiner ganzen Person um ihre Verwirklichung kämpft.

Das verlangt, deren schöpferische Auswertung und konsequente Durchsetzung weiter zu verbessern. Es geht darum, sie in ihrer Komplexität zu erfassen, noch tiefer in ihr Wesen einzudringen und sie zugleich noch aufgabenbezogener auszuwerten und umzusetzen. Noch konsequenter ist darum zu ringen, das in diesem Prozeß als richtig Erkannte auch voll im eigenen Handeln, in der täglichen Arbeit zu verwirklichen.

Stets muß davon ausgegangen werden, daß die konsequente Wahrung der Gesetzlichkeit, die Einhaltung der Rechtsnormen, der Partei- und Staatsdisziplin Forderungen sind, die wir entsprechend unserem Statut und unserem Parteiprogramm an jeden Genossen stellen. Mit deren strikter Realisierung leistet jeder von uns einen entscheidenden Beitrag zur Vertiefung des Vertrauens der Bürger zu ihrem sozialistischen Staat und seinen Machtorganen, zur weiteren Erhöhung der Rechtssicherheit. Und Rechtssicherheit, so müssen wir das immer sehen, ist ein bedeutsamer Faktor, der das Vertrauensverhältnis unserer Bürger zu ihrem Staat vertieft, ihnen das Gefühl der Geborgenheit und die Gewißheit über die Wahrung ihrer Interessen vermittelt. So fördern wir zugleich die weitere Entwicklung und Festigung des Staatsbewußtseins, besonders des Rechtsbewußtseins unserer Menschen und ihre Bereitschaft, uns in unserem Kampf aktiv zu unterstützen.